

# Premiers secours au foyer de Clairvil

Bernard Streiff, lieutenant de la caserne de Valmont a invité les adultes du foyer de Clairvil. C'est déjà la 10<sup>e</sup> année que les pompiers valmontois initient les membres de la structure d'accueil pour handicapés. Mardi, de 9h à midi, en compagnie de Christophe Schmidt, il a dirigé un véritable cours de premiers secours. « *Ce sont nos membres qui sont demandeurs de pareille formation* » précise Yolande Goergen du foyer Clairvil. Durant ce laps de temps, les deux pompiers ont apporté toute leur expérience. Les adultes de l'institut médico-pédagogique accompagnés de Yolande Goergen ont apprécié cette démonstration pratique prodiguée par les deux pompiers de Valmont. « *Pour eux, cette formation revêt de l'importance. Ils sont nombreux à travailler soit sur des espaces verts avec des outils, dans des ateliers où l'on façonne le bois ou encore chez Viessmann. Ils pourront intervenir le jour où un accident se produira* » confie l'éducatrice de Clairvil. « *Nous avons montré le comportement à adopter lors d'un étouffement par exemple. Nous avons transmis les premiers gestes qu'ils pourront eux-mêmes adopter. Nous avons aussi parlé de sécurité, de réanimation cardio-pulmonaire et comment arrêter des saignements* » ajoute le lieutenant de la caserne.



**Les gestes qui sauvent et la visite de la caserne ont été appréciés.** Photo RL